



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>216 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>197V1978M</b>
Prix	<b>640 000 €</b>

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues à environ 1.5 km du centre village, une propriété de 4 120 m<sup>2</sup> de terrain plat et arboré, avec une maison d'habitation de 225 m<sup>2</sup> de plancher construite en 1986, comprenant le sous-sol, le rez de jardin et un étage partiel. La propriété profite également d'une piscine waterair au chlore de 12m \* 6m, d'un coin cuisine extérieur, d'un cabanon de jardin et de deux accès via portails électriques. Le tout cadastré en zone (udb). Le sous-sol comprend un garage, la chaufferie / atelier, une buanderie, un wc, une douche et trois pièces. Le rez-de-chaussé est composé, d'une entré, d'un wc ...

*Lorgues about 1.5 km from the village center, a property of 4,120 m<sup>2</sup> of flat, wooded land, with a dwelling house of 225 m<sup>2</sup> built in 1986, including the basement, the garden level and a partial floor. The property also benefits from a 12m \* 6m waterair chlorine swimming pool, an outdoor kitchen area, a garden shed and two accesses via electric gates. All registered in zone (udb). The basement includes a garage, the boiler room/workshop, a laundry room, a toilet, a shower and three rooms. The ground floor is composed of an entrance, a guest toilet, a large living / dining room with insert ...*

## COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

